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２．公立幼稚園での３年保育実施の具体化について聞く 

 

【答弁】 

２．公立幼稚園での３年保育実施の具体化について聞くについてお答えいたし

ます。 

本市におきましては、就学前児童数の減少傾向や保護者ニーズから市立幼稚園

への入園児数が減少しています。その中で、「富田林市立幼稚園・保育所あり方検

討委員会」の中でも３年保育を早期に望む声を受けているところであります。 

本市としても、障がいのある子どもを含めたすべての子どもたち一人ひとりに、

集団による教育を行い、生涯にわたる人格形成の基礎を養うことが市立幼稚園の

果たす重要な役割であると認識しております。 

議員ご質問の、市立幼稚園での３年保育の実施について、「富田林市立幼稚園・

保育所のあり方検討委員会」の提言書においては、園児数が減少する中で、現在

ある園を統廃合することにより生まれる人材を活用して、できる限り早期に３年

保育を実施することが示されております。 

本市としましても、そのような考えのもと、現在、「富田林市立幼稚園・保育所

のあり方基本方針」を策定しているところであり、今後、パブリックコメントの

実施や地元への説明など、３年保育の実現に向けた取組をすすめてまいります。 


